



## Motion wird nicht zurückgezogen

### **Ausgabe vom 23.3. Leserbrief «Nur warme Luft»**

Peter Issler behauptet in seinem Leserbrief, die Motion Reimann für ein Verbot der Einzelhaltung von Kaninchen sei zurückgezogen worden, weil nicht realisierbar. Als Initiator dieser Motion ist der VgT mit Nationalrat Reimann im ständigen Kontakt und weiss deshalb: Diese Motion ist nicht zurückgezogen und Nationalrat Reimann denkt nicht daran, sie zurückzuziehen. Das ist reines Wunschdenken von Peter Issler, der selber Kaninchen in Einzelhaltung züchtet. Effektiv gibt es weder einen sachlichen noch einen politischen Grund, die Motion zurückzuziehen. Ausser den Rassekaninchenzüchter ist nämlich niemand dagegen. Und die Rassekaninchenzüchter sind eine aussterbende Rasse mit grassierendem Mitgliederschwund. Der VgT hat viel mehr Mitglieder als der Kaninchenzüchterverband.

ERWIN KESSLER, VEREIN GEGEN  
TIERFABRIKEN VGT, TUTTWIL